



Schitag in Afiesl

Nachdem der Schilift in Afiesl letztes Wochenende die Schisaison eröffnet hatte, beschlossen wir Lehrer ganz spontan gleich am Montag einen Schitag durchzuführen. Es war zwar kalt, aber der strahlende Sonnenschein machte das Pistenvergnügen perfekt. Zum Glück hatten auch viele Eltern Zeit uns zu begleiten und eine Gruppe zu übernehmen bzw. einige Schüler mit dem Auto mitzunehmen. Vielen herzlichen Dank für eure wertvolle Mithilfe! Großer Dank und großes Lob gebührt auch Frau Mitterbauer Martina, die mit den beiden Flüchtlingsmädchen Asil und Hüda den ganzen Vormittag lang einen „Schikurs“ abhielt. Sie fuhr sogar schon mit ihnen mit dem Lift und brachte sie auch wieder den Hang herunter. Danke auch der Familie Hauser, die uns in ihrer Schihütte wieder so gut verköstigt hatte.

